

REPUBLIQUE FRANCAISE



COMMUNE de MONTREUIL-SUR-LOIR

Madame, Monsieur, chers amis et voisins,

Nous vivons une époque formidable !

Comme chaque fois durant les périodes difficiles, nous sommes à la fois les témoins et les acteurs des gestes les plus durs mais aussi des solidarités les plus admirables...

Notre commune n'a pas échappé à cette réalité et je voudrais remercier à l'aube de cette nouvelle année toutes celles et ceux qui ont œuvré, au cours de l'année 2021, pour maintenir du lien social, venir en aide, organiser des rencontres, soutenir les plus faibles, donner de la joie autour d'eux : qu'ils en soient remerciés et encouragés à poursuivre car la vie n'a de sens que par ce que nous faisons ensemble.

L'année 2022 sera marquée par un changement progressif mais réel de notre cadre de référence : notre population s'accroît, de nouveaux besoins en service vont apparaître, des attentes aussi : nous devons nous y préparer.

Un lotissement de 21 maisons va voir le jour au cours des années à venir, nos équipements de loisirs vont poursuivre leurs aménagements (parcours santé chemin des hauts, site des Bretonnières), l'éclairage public va s'étendre mais aussi s'adapter aux nouvelles règles de gestion en limitant l'impact écologique, le centre bourg va devoir s'aménager pour garantir toujours plus de sécurité et de confort, les associations vont devoir s'ouvrir aux nouveaux habitants, la municipalité doit elle-même définir de nouvelles règles de communication et d'écoute de la population... vaste programme passionnant.

Bref, une année pleine de projets s'ouvre à nous : accueillons-la avec optimisme et une énorme envie d'y prendre plaisir !

C'est tout ce que je vous souhaite, pour vous même, vos familles et ceux qui vous sont chers.

Bonne et heureuse année 2022.

Bien à vous

MONTREUIL-SUR-LOIR, le 11 janvier 2022

Philippe CARDOT et l'ensemble de l'équipe
municipale